

Проект ГУ «Червенский дом-интернат для детей-инвалидов с особенностями психофизического развития» ищет спонсоров



Физиотерапевтическое оборудование

1.	Наименование проекта: «Волшебный луч желтого света»
2.	<u>Срок реализации проекта: 2024</u>
3.	Организация - заявитель, предлагающая проект: ГУ «Червенский дом-интернат для детей – инвалидов с особенностями психофизического развития»
4.	<p>Цель проекта: улучшение качества жизни детей-инвалидов и молодых инвалидов, укрепление и сохранение их здоровья посредством применения аппарата светотерапии «БИОПТРОН 2 » с напольной стойкой.</p> <p>Одна из главных задач стационарного учреждения социального обслуживания - обеспечение конституционного права каждого проживающего на охрану его жизни и здоровья.</p> <p>О том, что свет может оказывать лечебное воздействие, было известно давно. Светотерапия «Биоптрон» - это воздействие на организм человека поляризованным светом. По своим свойствам он схож с электромагнитным спектром Солнца, однако он не содержит вредного ультрафиолетового облучения. Свет Биоптрон оказывает биостимулирующий эффект: при попадании на кожу он стимулирует светочувствительные внутриклеточные структуры и биомолекулы. Это вызывает клеточные цепные реакции, которые распространяются на весь организм.</p> <p>Светотерапия «БИОПТРОН» способствует: улучшению микроциркуляции, укреплению защитных сил организма, стимулирует регенеративные процессы в организме, снимает боль и снижает ее</p>

	<p>интенсивность, нормализует обменные процессы в организме и запускает противовоспалительные процессы.</p> <p>Аппарат светотерапии «БИОПТРОН» широко используется в медицине как простой в применении, эффективный нелекарственный метод лечения.</p> <p>Для чего нам нужен аппарат «БИОПТРОН 2»? Аппарат «БИОПТРОН 2» с напольной стойкой и удобной регулировкой высоты, наклона и вращением на 360 градусов головы прибора, обеспечит удобства его использования в любом положении. Наши воспитанники страдают заболеваниями центральной нервной системы и заболеваниями опорно-двигательного аппарата. Аппарат «БИОПТРОН 2» поможет нам в лечении заболеваний опорно-двигательного аппарата, неврологических нарушений и заболеваний, заболеваний кожи, пролежней, инфекций верхних дыхательных путей, аллергических респираторных заболеваниях, снимет мышечное напряжение и тонус, снимет боль и уменьшит ее интенсивность. Поскольку метод лечения Биоптроном является БЕЗБОЛЕЗНЕННЫМ и БЕСШУМНЫМ, воспитанники получают удовольствие от сеансов лечения.</p>								
5.	<p>Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:</p> <ul style="list-style-type: none"> - обеспечить быстреее выздоровление проживающих; - укрепить их иммунитет; - способствовать снятию болевого синдрома при заболеваниях спинного и головного мозга, гемиплегиях и тетрапарезах; - способствовать профилактике возникновению пролежней и опрелостей у воспитанников; - укрепить материально-техническую базу учреждения. 								
6.	<p><u>Целевая группа:</u> дети-инвалиды, молодые инвалиды, проживающие в доме-интернате.</p>								
7.	<p>Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</p> <ul style="list-style-type: none"> -приобретение; -применение как дополнительный метод лечения. 								
8.	<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 70%;">Общий объем финансирования (в долларах США)</td> <td style="width: 30%;">14 000</td> </tr> <tr> <td>Источник финансирования</td> <td>Объем финансирования</td> </tr> <tr> <td>Средства донора</td> <td>13 000</td> </tr> <tr> <td>Софинансирование</td> <td>1 000</td> </tr> </table>	Общий объем финансирования (в долларах США)	14 000	Источник финансирования	Объем финансирования	Средства донора	13 000	Софинансирование	1 000
Общий объем финансирования (в долларах США)	14 000								
Источник финансирования	Объем финансирования								
Средства донора	13 000								
Софинансирование	1 000								
9.	<p>Место реализации проекта (область/район, город): Минская область, г.Червень, ул.Ленинская , 37</p>								
10.	<p>Контактное лицо: Э.А.Борисова, директор ГУ «Червенский дом-интернат для детей - инвалидов с особенностями психофизического развития», телефон 80171452757</p>								

e-mail: Cherven_detski@tut.by

Будем рады сотрудничеству!

Аппарат «БИОПТРОН 2» с напольной стойкой



Project GE «Cherven orphanage for children with special needs» is looking for sponsors



Physio- therapy equipment

1.	Project name: «The magic ray of yellow colour»
2.	1. <u>Implementation term: 2024</u>
3.	3. The applicant organization offering the project: GE «Cherven orphanage for children with special needs»
4.	<p>Project goal: improving the quality of life of disabled children and young people with special needs, strengthening and maintaining their health by using BIOPTRON 2 light therapy equipment.</p> <p>One of the main tasks of a social institution is to ensure the constitutional right of individuals to protect his life and health.</p> <p>The fact that light can have a healing effect has been known for a long time. Light therapy "Biopton" has an effect of polarized light on the human body. Its properties are similar to the electromagnetic spectrum of the Sun, but it does not contain harmful ultraviolet radiation. Biopton light has a biostimulating effect: upon contact with the skin, it stimulates light-sensitive intracellular structures and biomolecules. This triggers cellular chain reactions that spread throughout the body.</p> <p>BIOPTRON Light Therapy helps to: improve microcirculation, improve the body's protective mechanisms, stimulate regenerative processes, relieve pain and reduce its intensity, normalize metabolic processes in the body and trigger anti-inflammatory processes.</p> <p>The BIOPTRON light therapy device is widely used in medicine as an easy-to-use, effective non-drug treatment method.</p>

	<p>Why do we need the BIOPTRON 2 device? The "BIOPTRON 2" with a floor stand and convenient adjustment of height, tilt and 360-degree rotation of the head of the device, will ensure its ease of use in any position. Our residents suffer from central nervous system diseases and musculoskeletal system diseases. This device "BIOPTRON 2" will help us to treat these diseases of the musculoskeletal system, neurological disorders, skin diseases, bedsores, chest infections, allergic respiratory diseases, relieve muscle tension and tone, relieve pain and reduce its intensity. Since the Bioptron treatment method is PAINLESS and SILENT, the pupils will enjoy the treatment sessions.</p>	
5.	<p>Tasks planned for the project implementation:</p> <ul style="list-style-type: none"> - to ensure the fastest recovery of residents; <ul style="list-style-type: none"> - strengthen their immunity; - to help relieve pain in diseases of the spinal cord and brain, hemiplegia and quadriplegia; - contribute to the prevention of bedsores and rash; 	
	<ul style="list-style-type: none"> - to improve and maintain the technical and material conditions. 	
6.	<p>Target group: children and young adults with special needs, residing in the institution.</p>	
7.	<p>Short description of the key points on the project:</p> <ul style="list-style-type: none"> - purchase; - implementing as an additional treatment method. 	
8.	The total amount to be financed (US dollars)	14 000
	The source of finance	The amount of financing
	Donors funds	13 000
	Co-financing	1 000
9.	<p>The place of the project implementation (Region/district, town): Minsk region, Cherven, Leninskaya Str., 37</p>	
10.	<p>Contact person: Ella Borisova, Director of GE «Cherven orphanage for children with special needs», Tel: 80171452757 e-mail: Cherven_detski@tut.by</p>	

We are looking forward to the cooperation!

«BIOPTRON 2 » with the floor stand

